



## ☆☆ 流石は、魅せる3年生 ☆☆

先日の体育大会は、晴天にも恵まれ、大変すばらしい体育大会になりました。特に3年生の頑張りが光った1日になりました。実行委員を中心として自分の役割に対して率先して働く姿が見られました。また、各団の応援リーダーが各競技を盛り上げるだけでなく、応援合戦まで完成度の高い応援を魅せてくれました。みなさんの姿は、きっと1・2年生の心にしっかり刻み付けられて、来年度、どう振舞っていくべきなのかの指針になったと思います。1つの大きな行事を成功に導いたことは、今後の受験に向けても大きな励みになると思っています。

さて、次は文化発表会に向けての取り組みでどんな姿を魅せていけるでしょうか。これからの1か月でどんな成長の姿を見せてくれるのか本当に楽しみにしています。例年、文化発表会で3年生は全体の最後にステージ発表をしていますし、保護者の方も後輩たちも3年生がどんなステージを見せてくれるのか楽しみにしています。これまでステージに立って何かをするといった経験がない人や人前に立つ経験がない人は、中学校生活で最後のチャンスになると思います。大きな学校になると、ステージに立つ経験をやりたくてもやれない人も出てきますが、幸い肥前中学校では、全員にそのチャンスがあります。頑張ったら頑張った分だけ、大きな達成感が得られると思います。

また、入試時に提出する調査書には、『特別活動の記録』という項目があります。ここは、

- ・学級活動 … 係や当番活動での取り組み状況
- ・生徒会活動 … 生徒会本部としての役割や生徒総会や会長選挙での活動状況
- ・学校行事 … 学校行事(修学旅行・体育大会・文化発表会など)での活動状況

を文章で表記するのですが、修学旅行の実行委員や体育大会でリーダーを務めた人達は、すでにその事を記載の準備をしています。そういった事も踏まえて文化発表会に積極的に関わってください。

ただ、3年生としては、この1か月間で

1 佐賀県立高等学校説明会	【9月17日終了】
2 佐賀県の進路希望調査の結果が公表	【9月中旬予定】
3 SAGAテストⅠの結果が公表	【9月17日 答案返却予定 9月25日結果到着予定】
4 中間テストの実施	【10月2日・3日予定】
5 SAGAテストⅡの実施	【10月14日・15日予定】

と、受験関連の行事も数多く入っています。

現時点での考え方としては、現状の自分の立ち位置から考えた時に、少し上の目標を目指して努力を重ねて志望校目指す様にした方が成績においても伸びていく要素が大きいと思います。もちろん希望の進路を考える時に、将来どうなっていきたいのか、どんな仕事をしていきたいのかも合わせて考えながら進路選択をしていって下さい。これは、県立高校の面接試験で例年必ず質問をされる内容でもあります。また、志望動機として、なぜこの学校に進学したいのかを考えた時に、自分の進路に沿っている事はとても重要な要素にもなります。現時点でなんとなく行きたい高校を考えている人は、そういった部分まで考えを広げておいてください。

少し先の事になりますが、文化発表会が終われば、すぐに面接の指導に入りたいと考えています。そして、11月下旬から12月初旬までには1回目の模擬面接を入れたいと考えています。その時までには、自分の希望進路に対しての志望動機や高校卒業後の進路については、文章でまとめて、何度か先生たちに添削をもらっておく所まで取り組んでもらいます。この時、みなさんに配布する面接指導の冊子は、昨年度の3年生が入試終了後に提出したアンケートを基にして作成をしています。こうやって面接の練習は、先輩たちのバトンが3年生が引き継いで練習し、本番で受けた質問を覚えてくることで、次の後輩たちに繋いでいます。こういった面でも魅せられる3年生であって欲しいなと思います。